



柳橋町会

かわら版

第 64 号

令和 7 年 8 月 文化厚生部

6月から続く暑さの中、皆様は如何お過ごしでしょうか。前回63号かわら版の発行は令和6年12月20日でした。すっかりご無沙汰してしまい申し訳ありません。今回はそれから7か月分の活動をまとめています。思い返しながらかみただけると幸いです。

年末警戒 R6. 12月27~29日

年末恒例の夜回り、町内に「火の用心」の声がかきました。28日は「ちびっ子夜警団」が防犯パトロールの緑のベストを着て、クイズの答えを求めながら歩き、最後はお汁粉と豚汁で冷えたからだを暖めました。お疲れ様でした。



新年会 R7年1月26日



今年も町会内にあるベルモントホテルにてシニアクラブの柳橋ロイヤルクラブと共催で新年会を開催しました。島津町会長と坂巻会長のご挨拶の後は、フルコースのお料理を頂き、お楽しみのビンゴを、景品は会長・副会長からの寄付と町会から。和やかな楽しい時間を過ごすことが出来ました。

日帰りバス旅行 R7年1月18日

冬の日、町会事務所前からはとバスで足利に出かけました。「6月の森オーベルジュ」の豪華な空間でビーフシチューのランチ、大麦工房



「ロア」でのお買い物の後、日本三大イルミネーション

と言われる「あしかがフラワーパーク」を散策しました。実はランチのローストビーフがビーフシチューに変更になっていたため、帰路にお詫びにと持ち帰りのケーキの差し入れがあり、町会の用意した軽食とをお土産に無事帰着、解散となりました。



防災訓練「避難所開設訓練」3月30日

震度6弱以上で開設する避難所について、今回は柳橋防災団と役員を中心にして、区の危機管理課との打ち合わせを経て、避難場所の浅草中学校でおこなうこととなりました。

当日は ①区で用意をしている「避難所運営キットの概要版動画」を全員で視聴し訓練の内容を確認 ②訓練開始で玄関に机、ホワイトボード、キットを用意 ③本部、受付、待機の場所等を確認 ④応急給水栓の場所、ペットスペースの確認 ⑤5階の備蓄庫の確認 などを行いました。

まだまだ実際には検討の必要がありそうです。町会内はマンションが85%強の現在、日常生活の中で備蓄をし在宅避難を第一に考え、いつ来るか分からない災害に備えましょう。★裏面へ

こいのぼりフェスティバル 4/29～5/5

第9回を迎えた今回は隅田川テラスのJRガードから神田川方面の工事で、メインポールの設置が出来ず、なまこ壁側のこいのぼりでオープニングの掲揚を台東育英小吹奏楽部のこいのぼりの唄と演奏で行いました。セレモニーでは辻衆議院議員、都・区議、町会長など多くのご来賓の出席を頂き、フェスティバルの開会となりました。



毎度おなじみの・鯉の腹くぐり・とんとこ相撲・塗り絵・型抜き・輪投げ・おさんぽカイト・修明などのイベントに29日は250人、5日は150人のお子さんがスタンプラリーで参加、親御さん達を入れると1000人を超える方たちが来場されたと思われます。晴天に恵まれ、ボランティアには今年も東京国際ビジネスの生徒さん40名ほどがお手伝い下さいました。



浅草橋紅白マロニエまつり 5/10・11

第18回マロニエまつりは、浅草橋ヒューリックビルを中心に今年も開催されました。柳橋町会は女性部は盆踊りに参加、また両日、広場には「綿あめ」のブースを出し、多くの子ども達に大人気でした。



柳橋町会定時総会開催 6月15日

令和6年度定時総会は会員世帯数1429のうち葉書回収賛同928/未回収賛同501で成立。6年度事業報告、収支決算報告、7年度事業計画、予算案いずれも承認されました。

またご意見欄では町会役員への労いの言葉を多数頂きました。今年度も役員一同、町会のために一層の努力を重ねていきたいと思ひます。会員の皆様のご協力もよろしくお願い申し上げます。



柳ばし納涼盆踊り 7月19日

柳橋中央通りで浅草見附会主催の盆踊りが開催され、多くの人で賑わいました。町会では「綿あめ」を出店、今回も長い行列ができました。



夏休みラジオ体操 7/19～31

13日間、早起きして良くがんばりました。



柳橋ロイヤルクラブ関係

*清掃活動 4月26日 こいのぼりフェス前に、テラス、南北通りの清掃、草取りを行いました。



*浅草橋支部輪投げ大会 7月10日

参加者67名、昨年に続き、松本さんが優勝、8位岡崎さん10位島津さん、石床さんでした。

